

Für mich ist Musik das Echo meiner Seele, dadurch kenne ich nicht nur mein Leben besser, sondern auch die anderen Menschen und die ganze Welt. Ich liebe die Freude mit anderen zu teilen, und schließlich ihr Lächeln zu sehen. Lehren ist ein besonderer Prozess, sich in einem anderen Leben zu engagieren, und mit dem zusammen zu wachsen. Mir ist eine echte Ehre, die Menschen inspirieren und berühren zu dürfen.

Der veröffentlichte Text über mich:

Virtuos und voller Hingabe erfüllte sie den Saal mit großer Klangfülle in unterschiedlichen Techniken und bewies, dass die Harfe weit mehr vermag als liebliches Saitenspiel.

Westdeutsche Zeitung

BA und MA of Music in Lyon, Frankreich und Konzertexamen Abschluss in Düsseldorf.
Preisträgerin von zahlreichen Wettbewerben in Beijing, Shanghai, Ungarn, Frankreich, usw. Stipendiatin unterstützt von Lyon & Healy Harps, Camac Harps, ADAMI Stiftung Frankreich, DAAD und Menuhin Live Music Now. Mehrmals Solo Auftritt in China, Europa und Kanada.